

Mercredi 20 février 2013, 19 h 30
Salle Jean-Després, Maison du Citoyen

Résultats de la conférence

Nombre de répondants et répondantes : 32

Appréciation de la présentation excellente : 87,5 % bonne : 12,5 % moyenne : 0 % quelconque : 0 % pas de réponse : 0 %

Appréciation de l'organisation et de l'accueil excellente : 87,5 % bonne : 12,5 % moyenne : 0 % quelconque : 0 % pas de réponse : 0 %

Appréciation de la salle (aménagement physique, confort, sonorisation)

excellente : 93,8 % bonne : 6,3 % moyenne : 0 % quelconque : 0 % pas de réponse : 0 %

Comment avez-vous entendu parler de cette activité ?

bouche à oreille / amis : 18,8 %

message électronique : 0 %

courrier personnalisé : 21,9 %

affiches et dépliants : 3,1 %

pub dans Le Droit : 0 %

Je suis membre de la SGM : 28,1 %

billet de faveur : 9,4 %

message à la Première chaîne 90,7 FM : 15,6 %

message à la télé de Radio-Canada : 0 %

Couverture journalistique : Le Droit : 0 %

Radio-Canada TV : 3,1 %

Première chaîne 90,7 FM : 0 %

Hebdos locaux : 0 % Autres : 0 %

Votre groupe âge 15-30 ans : 3,1 % 31-45 ans : 21,9 % 46-60 ans : 25 % 61 ans et plus : 50 % pas de réponse : 0 %

Vous avez complété des études

secondaires : 3,1 %

universitaires (1er cycle) : 31,3 %

cours aux adultes : 0 %

collégiales : 9,4 %

universitaires (2^e, 3^e cycles) : 53,1 %

pas de réponse : 3,1 %

À combien de Grandes Conférences, incluant celle-ci, avez-vous participé ?

25 % = 1 conférence

0 % = 2 conférences

6,3 % = 3 conférences

6,3 % = 4 conférences

9,4 % = 5 conférences

46,9 % = Plus de 5 conférences

9,4 % = pas de réponse

Occupez-vous un emploi ? Si oui, dans quel secteur d'activités?

Fonction publique : 12,5 %

Communautaire : 0 %

Retraités : 46,9 %

Éducation : 3,1 %

Communications : 3,1 %

Étudiants : 3,1 %

Santé : 6,3 %

Professionnel : 12,5 %

Services sociaux : 3,1 %

Travailleur autonome : 3,1 %

Autre : 0 %

pas de réponse : 6,3 %

Commentaires

Excellent sujet. Très bien traité. Sujet qui attire - émotion nationaliste

Merci! Merci!

Notre histoire est bien jeune mais oui, elle s'accélère. Merci de nous avoir stimulés à mieux la connaître. Qui pourrait continuer à nous éclairer sur ce qui se passe vraiment aujourd'hui?

Merci. Belle audience!